



www.mg.co.id

Griezmann Samai Rekor Gol Aragones

MADRID (IM) - Antoine Griezmann tambah gemilang bersama Atletico Madrid. Ia menyamai Luis Aragones sebagai top skor sepanjang masa klub. Kini Griezmann bertekad menambah koleksi gelar juaranya yang masih minim.

Griezmann mengukir rekor tersebut setelah membobol gawang Getafe dua kali dalam hasil imbang 3-3, sepekan lalu. Penyerang top Prancis itu berarti sudah mengemas total 173 gol untuk Atletico, setara dengan Aragones.

Rekor itu sendiri dicapai Griezmann setelah bermain di lebih dari 170 pertandingan untuk Los Colchoneros dalam dua periode. Meski demikian, Griezmann toh belum banyak merasakan manisnya memenangi gelar juara bersama klubnya itu.

Baru tiga trofi yang bisa dimenangi Griezmann yaitu Piala Super Spanyol, Piala Super Eropa dan Liga Europa. Sedangkan sejak comeback ke Metropolitan di musim panas 2021, Griezmann belum mampu menambah koleksi medali juaranya.

Sampai paruh musim 2023/24,

Atletico Madrid masih bertahan di seluruh kompetisi. Di LaLiga, Griezmann dan kolega nangkring di posisi ketiga klasemen dengan selisih tujuh poin dari Real Madrid di puncak dan terus bertahan di fase knockout Liga Champions. Atletico juga segera memulai kiprahnya di Copa del Rey dan Piala Super Spanyol.

"Di musim panas, saya tahu cuma terpaat 16 gol dari rekor itu, mungkin iya, saya rasa akan jadi musim yang bagus jika saya mencapainya. Namun, saya tidak menyangka bisa mencapainya di bulan Desember.

Kini saya terus berusaha memenangi gelar juara dengan klub ini. Melakukan segalanya yang memungkinkan," kata pemain yang ikut membawa Prancis menang Piala Dunia 2018 itu. ● vdp



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Atletico Madrid

Juventus Perbarui Kontrak Bremer

TURIN (IM) - Juventus memperbarui kontrak Gleison Bremer. Si Nyonya Tua memperpanjang kontrak bekas asal Brasil itu sampai 2028.

Bremer direkrut Juventus dari rival sekotanya, Torino, pada musim panas 2022. Sejak saat itu, Bremer terus berkembang menjadi salah satu pemain penting di lini belakang Bianconeri.

Musim ini, Bremer selalu jadi starter dalam 17 pertandingan Juventus di Serie A. Bek berusia 26 tahun itu hanya satu kali tidak tampil penuh selama 90 menit. "Saya sangat bersemangat soal kontrak baru saya sampai 2028. Saya senang lanjut di Juventus, saya harap bisa tampil bagus dan terus di jalan ini," kata Bremer seperti dilansir Football Italia.

Bremer kabarnya juga akan mendapat kenaikan gaji. Sebelum perpanjangan kontrak, Bremer diperkirakan mendapat bayaran 5,5 juta-6 juta Euro per tahun.

Setelah memperpanjang kontrak Bremer, Juventus kabarnya akan lanjut memberi pembaruan kontrak ke pemain-pemain

utama lainnya. Laporan menyebut Juventus sedang berusaha memperpanjang kontrak Federico Chiesa dan Dusan Vlahovic.

Terdekat, Juventus akan menghadapi AS Roma dalam lanjutan Liga Italia yang akan digelar di Allianz Stadium, Minggu (31/12) dinihari WIB. Bremer menantikan duel dengan penyerang Roma Romelu Lukaku.

"Melawan Roma akan jadi pertandingan yang rumit dan saya tahu persis tidak akan mudah berada dengan Romelu Lukaku. Ini akan jadi tantangan berat dan saya harus menunjukkan kelanjutan perkembangan saya. Penyerang seperti ini dihadapi dengan berbagai cara, berdasarkan posisi di lapangan

di mana Anda menghadapinya," kata Bremer seperti dilansir Football Italia. ● vit



GLEISON BREMER
Pemain Juventus



Selebrasi pemain Manchester City usai Phil Foden (kanan) membobol gawang Everton.

Manchester City Digdaya di Markas Everton

"Itu laga besar bagi kami. Kami sangat senang dengan reaksi pemain dan ini membuktikan lagi betapa istimewanya tim dan mentalitas yang kami miliki," ujar Pep Guardiola.

LIVERPOOL (IM) - Manchester City berhasil comeback di markas Everton dalam lanjutan Liga Inggris. Bermain di Goodison Park, Kamis (28/12) dinihari WIB, The Citizens menang 3-1, setelah sempat tertinggal di babak pertama.

The Toffees memimpin 1-0 lebih dulu lewat Jack Harrison (29). Namun Man City comeback di babak kedua. Tiga gol masing-masing lewat Phil Foden (53), penalti Julian Alvarez (64) dan Bernardo Silva (86).

Manajer Manchester City Pep Guardiola menilai kemenangan atas Everton menjadi hasil penting untuk timnya. "Sangat, sangat penting. Itu adalah laga besar bagi kami, yang datang dari Arab Saudi. Kami sangat senang dengan reaksi pemain dan ini membuktikan lagi betapa istimewanya tim dan mentalitas yang kami miliki," ujar Guardiola dikutip dari Skysports.

The Citizens masih tertinggal dalam persaingan perebutan gelar juara. Masih ada Liverpool di puncak klasemen Liga Inggris. "Kami ingin berada di puncak. Saya tahu kami tidak berada di sana saat ini, tetapi banyak hal yang akan terjadi. Saya belum pernah melihat Premier League di mana tim yang berada di peringkat bawah dan papan tengah bisa mengalahkan semua tim. Akan ada banyak kejutan dan yang terpenting adalah berada di sana," kata Guardiola.

Ia mengungkapkan, sebelum laga ini, seluruh pemain punya komitmen untuk tampil dengan performa terbaik. "Saya ingat di pesawat saat kembali dari Arab Saudi, saya mendengarkan para pemain mulai berbicara tentang Everton. Kami memainkan banyak pertandingan musim ini dan orang-orang mengatakan kami tidak sama. Kami hanya kalah satu kali dari 13 pertandin-

gan terakhir. Kami tidak punya kapasitas untuk berbicara tentang seberapa bagus kami," ujarnya.

Foden mengakui City butuh gol pertama untuk membangkitkan momentum. Setelah itu, jalan City untuk membalikkan keadaan jadi lebih mulus.

"Mungkin karena saya menendang dengan cepat, saya mungkin mengagetkannya. Saya harus melihatnya lagi tapi saya senang melihat tendangan saya masuk gawang. Saya kira kami memang butuh gol pertama itu untuk memberi kami momentum. Setelah itu, kami menghempaskan mereka dan main luar biasa," ujar Foden kepada Amazon Prime.

Ini jadi kemenangan penting untuk City yang lajunya di Premier League sempat tersendat. Foden pun memuji karakter dan mentalitas City dalam kemenangan atas Everton "Ya sangat sulit bertanding di sini dan mereka sedang dalam performa bagus. Everton, menyulitkan. Tapi manajer bilang kalian memakai rencana juara dunia ini bukan tanpa alasan. Kami harus bangkit di babak kedua dan saya kira kami luar biasa," ujar Foden.

Bernardo Silva juga se-

dang on fire di Manchester City. Pemain Portugal itu rajin membuat gol dan assist di saat away day. Silva mencetak gol memanfaatkan blunder kiper Everton, Jordan Pickford. Umpam Pickford bisa dikuasai oleh pemain nomor 20 City itu, lalu Bernardo Silva bisa melepas tembakan jitu ke gawang.

Dalam catatan Squawka, Silva mampu mencatatkan gol dan assist sebanyak enam laga tandang Man City di Premier League. Dia memberi kontribusi untuk City saat melawan Cardiff, Fulham, Everton (2 laga), Newcastle United dan West Ham United.

Gol Silva ke gawang Everton, mendapat pujian dari eks striker Newcastle United, Alan Shearer. "Penyelesaian akhir yang luar biasa. Begitu pintar. Dingin dan sangat tenang. Saya tak tahu apa yang dilakukan Jordan Pickford. Dia harus menjelaskannya. Penyelesaian yang luar biasa dari Bernardo Silva. Cara Jarrod Branthwaite menariknya tak memengaruhi tembakan yang sama sekali. Luar biasa," kata Shearer di BBC.

Hadiah penalti yang didapat Manchester City menjadi polemik. Berbagai pihak

punya pandangannya yang berbeda. Pada menit ke-64, Everton diganjar penalti karena Amadou Onana dianggap handball saat memblok tembakan Nathan Ake.

Dari tayangan ulang, bola tembakan Ake memang mengenai tangan Onana meski tampak tidak ada unsur sengaja. Alvarez kemudian maju sebagai eksekutor dan membawa Man City memimpin 2-1.

"Saya tidak melihat gambarnya, maaf. Saya tidak tahu aturannya. Di sini penalti, bukan penalti di sini. Jika Anda pergi ke Eropa, aturannya sangat berbeda. Mungkin suatu hari nanti mereka akan mengklarifikasinya. Tapi saya tidak melihat gambarnya," kata Guardiola kepada Amazon Prime. ● vit

Chelsea Dituntut Tampil Konsisten

LONDON (IM) - Chelsea mengalahkan Crystal Palace 2-1 pada lanjutan Liga Inggris di Stamford Bridge, Kamis (28/12) dinihari WIB. Hasil ini memberikan tambahan semangat bagi Chelsea.

Kedua tim bermain imbang 1-1 di babak pertama. Mykhailo Mudryk membawa Chelsea unggul lebih dulu (13). Michael Olise menyamakan kedudukan jelang turun minum (45+1). Namun Chelsea menambah gol melalui penalti Noni Madueke (89).

Dalam laga itu Crystal Palace mendominasi serangan dengan 13 tembakan (5 on target). Chelsea mencatatkan 9 shots (4 on target), tapi unggul penguasaan bola 64 persen berbanding 36 persen.

Kini, pasukan Mauricio Pochettino menang tujuh kali, imbang empat kali dan kalah delapan kali. Catatan laga kandang

Chelsea juga sangat buruk. Klub asal London Barat itu cuma

menang empat kali dari 10 duel kandang.

Pochettino berharap para pemainnya bisa tampil konsisten untuk menang di setiap laga. "Premier League benar-benar berat dan kami harus konsisten. Paruh pertama musim ini benar-benar naik turun dan sulit. Tapi kami positif dan kami perlu menunjukkan bahwa kami bisa bersaing," kata Pochettino, dikutip dari BBC.

Khusus bagi Madueke, ini menjadi gol pertamanya di Liga Inggris 2023/2024. Eks PSV Eindhoven tersebut baru tampil delapan kali di Premier League setelah sempat menepi akibat cedera. "Itu adalah pertandingan yang sulit. Aplaus buat Crystal Palace, mereka bermain bagus dan sulit untuk ditembus. Namun apresiasi juga untuk kami, kami pantas mendapatkannya," kata Madueke kepada Prime Amazon. ● vit



NONI MADUEKE
Pemain Chelsea

Tekad Besar Roque di Barca

BARCELONA (IM) - Vitor Roque tiba di Barcelona pada Rabu (27/12) pagi waktu setempat. Dia berhasil menghindari seluruh awak media yang telah menunggunya lalu berangkat menuju Hotel Sofia yang menjadi tempat istirahat bersama keluarga.

Siang harinya, pemain 18 tahun itu tiba di markas Barcelona di Ciutat Esportiva Joan Gamper. Di sana dia menjalani tes medis dan melihat-lihat fasilitas klub.

"Saya sangat bahagia dengan segala yang telah terjadi dalam hidup saya. Ini adalah mimpi yang menjadi nyata. Saya ingin belajar sebanyak mungkin bersama seluruh tim, merasa nyaman dan menyukai bola, belajar dan mencetak gol," ujar Roque, dikutip Sport.

Pemuda Brasil itu bertekad meraih sukses besar bersama Blaugrana. "Ini adalah impian saya sejak kecil impian keluarga. Saya

ingin meraih sukses sebanyak mungkin, dan membantu tim dengan cara apapun yang saya bisa," ujarnya.

Roque dikontrak hingga 30 Juni 2031 dengan nilai klausul pelepasan sebesar 500 juta Euro. Ia direkrut dari Athletic Paranaense dengan nilai awal 30 juta Euro, namun bisa mencapai

61 juta Euro jika seluruh syarat bonus terpenuhi.

Awalnya ia baru akan bergabung pada awal musim depan, namun cedera panjang yang dialami Gavi membuat Barcelona memiliki slot kosong di musim ini untuk mendaftarkan Roque. ● vdp



VITOR ROQUE
Pemain Baru Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com